

新型コロナウイルス感染症に関連する人権への配慮について

現在、白川村で新型コロナウイルスの感染者が発生しておりますが、全国・全世界で新型コロナウイルスの感染が拡大する中、感染した方や対策に携わった方々等に対して、インターネット・SNS上における誹謗中傷や様々な場面での心ない言動が広がっています。



これから先、白川村でも感染者が発生するかもしれません。

新型コロナウイルス感染症に関連して、感染者やそのご家族・濃厚接触者の方々・周辺地域の方に対して、不当な差別や偏見・いじめ・誹謗中傷があってはなりません。

感染を疑われる症状が出て、検査のための受診や保健所への正確な行動歴・濃厚接触者の情報提供をためらってしまうなど、感染拡大の防止に支障が出る恐れもあります。

また、新型コロナウイルス感染症に関して掲載されている様々な情報の中には、不確かな情報や事実とは異なる情報もあります。

※新型コロナウイルスについて正しい理解を深めましょう。

国や地方公共団体等の出した情報など、正しい情報を入手し正しい理解を深めましょう。

冷静な行動をとりましょう。

新型コロナウイルスは誰もが感染しうる感染症です。

同時に誰もが気づかないうちに他人に感染させてしまう可能性のある感染症です。

他人事ではありません。



不当な差別や偏見等を生み出さないようお互いの人権に配慮した冷静な行動をとりましょう。

医療従事者をはじめとする新型コロナウイルスへの感染リスクと隣り合わせで働いている人々に対し、敬意を払いましょう。